

おめでとうございます

高齢者叙勲 瑞宝双光章



関 淳さん
(小山)

関淳さんが、このほど88歳を迎えて瑞宝双光章を受章されました。

関さんは昭和19年に長須国民学校訓導として奉職、以来昭和60年に退職されるまで市内の小・中学校を中心に学校教育の充実と振興のために尽力されました。この間、七郷中学校ではこの地方初の柔道部を創設、後に大相撲で優勝を果たす若浪関を指導されました。また、七郷中と中川中の中統合により開設された南中では、校舎内外の整備や学級運営の組織づくりに尽力されました。

教職を退職後も多方面で活躍され、県西教育事務所で生徒指導相談員として課題解決



▲大臣表彰を吉原市長に報告する鶴見信一校長

七郷小学校に 自然環境功労者 環境大臣表彰

のための相談・指導にあたらるとともに、選舉管理委員会委員長や分館長、行政区長など、リーダーとして地域づくりに尽力されています。

七郷小学校は、茨城県自然博物館や地元の七郷里山会などの環境保全団体と連携して、長年にわたり菅生沼や里山を活用した環境学習に取り組んでいます。毎年11月には、学校を挙げて自然博物館が主催する「菅生沼エコアップ大作

戦」にも参加しています。また、授業や保全活動には博物館だけでなく、七郷里山会やPTAなどを巻き込んだ地域ぐるみの活動を開催しています。



▲里山の清掃活動をする児童たち



▲里山で植物の観察をする児童たち

寄付金

岩井ライオンズクラブから 青少年健全育成のために

ばんどう 女性会議が発足

女性の視点を行政に活かす



▲田邊教育長に寄附金を手渡す
間中会長

岩井ライオンズクラブから 青少年健全育成のために

ばんどう 女性会議が発足

女性の視点を行政に活かす

女性のきめ細やかな視点を行政に活かし、まちづくりを推進するため、女性委員7人によるばんどう女性会議がさきごろ発足しました。

最初は、子育て支援のための方策の検討を進めており、秋には市長に提言を行う予定です。

委員の皆さんは次のとおりです。(任期2年)

中千尋会長)から青少年育成坂東市民会議などの活動に対し、青少年の健全育成のために活用して欲しい、と現金20万円を寄附いただきました。同クラブが開催したチャリティー

ゴルフ大会で参加者から募られたものです。

青少年育成市民会議は、次

です。

委員の皆さんは次のとおりです。(任期2年)

富山 節子(矢作)
廣瀬 友子(長須)
中山 芳枝(辺田)
木村 祐子(沓掛)
野口 翠(逆井)
五島 弘子(生子)
小川喜代子(飯島)

代を担う青少年が心身ともにたくましい人間として成長できるよう、『親が変われば子どもも変わる』運動など、青少年の健全育成のための活動を進めています。